

学習コンテストが実施されます

朝自習や家庭での自主学習で練習をして、漢字、英単語、計算問題などに満点を目指して取り組んでいきます。これをただやって終わりでは意味がありません。先週、定期テストが終了しましたが、どの教科でも大事なことは基礎力を身に付けることです。漢字は一生使い続けます。計算ができることは算数・数学の基本です。英単語はもちろん英語の基本です。このコンテストを活用して、「こんなに繰り返し練習したことがない」と思えるくらいのチャレンジを自分から行って、自分でもやればこのくらいできるんだという達成感を味わってほしいと思います。またこの機会を利用して、自分の不得意な教科により時間を掛けて取り組むことも大いに価値があります。今まで苦手意識が高かった教科は、この基本をやらずに避けてきたところに問題があったのかもしれない。ぜひ、この土日の家庭学習時間もじっくりと時間を掛けて「学習コンテスト」に向けて取り組んで欲しいと思います。ご家庭でも、ぜひ、励ましをお願いします。

なお、学力向上週間の初日と2日目の朝学の時間に「生徒会からの挑戦状～学力向上週間に向けて～」の企画があり、全校生で楽しく“脳トレ”にチャレンジしました。



1組の様子



2組の様子



3組の様子



4組の黒板 (すみません、撮影に間に合いませんでした。)

【学習コンテストの日程と内容】

- 12月1日(火) 数学：(範囲) ワークP 14,15,24,42,43,56,57の中から計算問題25問
- 12月2日(水) 英語：(範囲) プリントが配られ、そのまま英単語50問が出題
- 12月3日(木) 国語：(範囲) 学習漢字ノートP 66~68「小6漢字の復習1~3」の中から50問

自分達の生活を見直し、やがてよいよ先輩になれるように・・・

先週と先々週の2週にわたり、これまでの自分の生活や、学級・学年全体の振り返りを行いました。これは今後一人ひとりが、また学級全体や1年生全体をとおしてお互いが成長していけるために、アンケート的な形式で振り返りを行いました。それをもとにして、学級全体に関わることは、各学級で「学級の課題」として取り上げ、課題解決の話し合いを行いました。解決に向けて様々な意見を出し合うことで、一人ひとりの意識が高まって、それが学級や学年全体で成長していこうとする“力”になっていくことを期待しています。

アンケートの中で、1学年全体のことで考えてくれた意見をいくつか紹介します。

- 学校でのあいさつや、授業が始まる際の「お願いします」などのあいさつが小さい。当たり前のことだからと言って、そういう部分をおろそかにしないようにしたい。
- チャイムが鳴り終わって、遅れて席に着いてしまったことがあった。時間を見て行動できるようにしたい。
- 教科によって授業態度が変わることがないように、けじめをつけて授業に臨みたい。
- 「じゃれ合いのヒートアップ」や「いじりすぎ」と感じるがありました。度を超すと「いじり」が「いじめ」になることもあるので「いじりすぎ」は考えてほしいです。
- 言葉は、一つまちがえれば、刃物のようなになるので、少し考えて言葉を使ってほしいと思います。
- 言葉遣いは毒にも薬にもなるので、気を付けてほしいです。
- 部活でわからないところや間違っているところを教えてあげられるような先輩になりたいので、部活動を頑張ります。
- あいさつや優しさ、思いやりをもつなど、とても必要だと思います。来年の1年生があこがれる先輩になりたいと思います。

来週の行事予定

※ST：スーパーティーチャー、SC：スクールカウンセラー

月	日	曜	時程	給食	主な行事等	完全下校時刻
11	30	月	A6	○	ST来校 1 2 3 4 5 6	18:00
12	1	火	A6	○	学習コンテスト(数学) 1 2 3 4 5 6	18:00
	2	水	A6	○	学習コンテスト(英語) 1 2 3 4 5 6	18:00
	3	木	A6	○	学習コンテスト(国語) 1 2 3 4 5 6	18:00
	4	金	B5	× 弁当	ST来校 部休日 授業参観 学年懇談会(1年:音楽室)	14:35